

Tag der Elementarbildung an der BAfEP Vöcklabruck



- Schüler der Vöcklabrucker Bildungsanstalt für Elementarpädagogik informierten Passanten auch in Gmunden.
- Foto: DBS

VÖCKLABRUCK. Ende Jänner fand österreichweit der **Tag der Elementarbildung** statt. Deshalb waren die Schüler der Bildungsanstalt für Elementarpädagogik (BAfEP) der Don Bosco Schulen Vöcklabruck einen Vormittag lang unterwegs und informierten die Bevölkerung über die Inhalte und die Bedeutung der Elementarbildung. Am Nachmittag folgte ein Vortrag des Sozialpädagogen Matthias Schäfer aus Freiburg. Er behandelte das Spannungsfeld Ausbildung und Qualitätssicherung in der Kinderbetreuung.



Autorin: [Maria Rabl](#) aus Vöcklabruck